

HOGUERA POLÍTICA POR HORACIO GARZA M.

hoguera22@hotmail.com



“FUNCIONA COMO IVA, GRAVA COMO IVA Y LASTIMA COMO IVA”, AFIRMA PRI SOBRE EL IMPUESTO DEL 2 POR CIENTO... Con excepción del Partido Acción Nacional, que defiende la propuesta del Presidente Felipe Calderón, todos los demás partidos representados en el Congreso rechazan abiertamente la intentona de imponer un nuevo impuesto del 2 por ciento a todo consumo y servicio, que lastimaría gravemente la economía de los más de 50 millones de pobres que tiene México... En presencia del secretario de Hacienda, Agustín Carstens, el diputado del PRI, Jesús Alberto Cano, no se mordió la lengua para afirmar con toda claridad, respecto que este pretendido impuesto, “funciona como IVA, grava como IVA y lastima como IVA”... El PRI, el PRD, el PT, Nueva Alianza y Convergencia, no dudaron un sólo momento, para espetarle a don Agustín Carstens, de que el gobierno es muy bueno para crear impuestos, pero incapaz de crear las fuentes de trabajo que requiere México... Condenaron el derroche que hace el gobierno federal al haber multiplicado la alta burocracia, que pasó de unas 2 mil 500 plazas en el 2004 a más de 5 mil en la actualidad... En este periodo se crearon 79 subsecretarías, de las cuales 24 fueron precisamente para Hacienda... LA POSTURA DEL GOBIERNO FEDERAL, VA CONTRA LA TENDENCIA INTERNACIONAL... La propuesta del gobierno federal que se encuentra en manos de la Cámara de Diputados, es totalmente opuesta a las medidas internacionales que se han tomado para hacer frente al reto de la crisis económica... Mientras en

la mayor parte de los países, las medidas adoptadas para enfrentar la crisis consisten en bajar impuestos para estimular la inversión, que facilita la creación de empleos, en México Felipe Calderón opta por la medida más sencilla, que es la de crear impuestos, que solo agravarán la situación, especialmente para los más pobres... Los propios empresarios y patronos a través de sus agrupaciones han expresado su rechazo a esta propuesta, dado que la misma tendría un efecto inhibitorio, especialmente para nuevas inversiones y con ello sólo prolongaría la recesión y seguiría originando que se perdieran empleos... Entre las medidas contra las que protestan los empresarios es la aplicación del 4 por ciento en impuesto al sector telecomunicaciones, el incremento de medio punto al Impuesto Empresarial a Tasa Unica... Los únicos que están apoyando este proyecto son los panistas, el cual está destinado al fracaso ante el repudio de partidos y del propio pueblo... LLEVARÁN EL PROBLEMA DE LA DESECACION DE LA LAGUNA DE VALLE DE BRAVO A TRIBUNAL INTERNACIONAL... El Presidente Municipal de Valle de Bravo, Gerardo Olvera, encabeza la justa demanda de los habitantes de la población de Valle de Bravo, que está perdiendo el principal atractivo con que cuenta, su Laguna, para atraer miles de visitantes... Actualmente se están recabando firmas entre los habitantes de este bello municipio, -que vive la desgracia de la desecación de su laguna-, a efecto de elevar una denuncia ante el Tribunal Latinoamericano del Agua y denunciar las criminales extracciones que está sufriendo este importante cuerpo de agua, que está condenado a des-

aparecer... La Laguna de Valle de Bravo, que fue incorporada al Sistema Cutzamala que lleva agua al Distrito Federal, por las extracciones indebidas de sus reservas, cuenta actualmente con menos del 50 por ciento de su capacidad, lo que ha originado enormes pérdidas a quienes viven del importantísimo sector turismo de esta población... La Secretaria del Agua del Gobierno del Estado, a cargo de David Korenfeld, no ha escuchado los reclamos de estos pobladores, quitándose el problema, con solo afirmar: “eso es un problema de la Comisión Nacional del Agua”... Una postura que contradice la atención que el gobernador Enrique Peña Nieto tiene para todos los mexiquenses, a quienes escucha y apoya en sus necesidades... VIBRÓ DE ENTUSIASMO EL ESTADO, POR LOS FESTEJOS PATRIOS... La celebración de los 199 años del inicio del movimiento de Independencia, permitió que el Estado de México vibrara de entusiasmo y emoción en eventos patrios encabezados en la capital del estado, por el gobernador Enrique Peña Nieto... El titular del Ejecutivo mexiquense, encabezó la ceremonia del “grito” la noche del 15 y presidió desde el balcón central el desfile conmemorativo que se vivió ayer... El Jefe del gobierno de la entidad, presidió igualmente la recepción que se ofreció en Palacio, en que participaron sectores oficiales, políticos, sociales, laborales, empresariales y gente del pueblo... El sobrio desfile militar, en donde destacó la presencia del Contingente Universitario, reunió a decenas de miles de toluqueños, que marcaron su paso... Previo al desfile, el gobernador y los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, depo-



Fecha 17.09.2009	Sección Estado de México	Página 10
----------------------------	------------------------------------	---------------------

sitaron una ofrenda floral y montaron guardia ante la efigie del padre de la patria, don Miguel Hidalgo y Costilla en la Plaza de los Mártires....“CHISPAZOS” DE LA HOGUERA”....EL RECTOR DE LA UAEM, Eduardo Gasca Pliego, aseguró que las universidades públicas son depositarias de los más nítidos valores de la sociedad, al inaugurar la VI Sesión Ordinaria de la Red de Defensores, Procuradores y Titulares de la Defensoría de los Derechos Universitarios, que incluye a universidades nacionales y extranjeras....Al acto acudió

el rector de la UNAM, José Narro Robles, señalando que se podrá cortar el presupuesto, cortar el financiamiento a las universidades, pero lo que no se podrá cortar son los deseos y convicciones....EN METEPEC, LAALCALDESA Ana Lilia Herrera liberó a reos detenidos por violaciones al Bando Municipal, al acudir a las galeras, como muestra del símbolo de libertad conseguida por los mexicanos hace casi 200 años... .Posteriormente encabezó el grito y bajó de Palacio Municipal, a convivir con la gente en la plaza de esta po-

blación....EL PRESIDENTE DEL PRI EN EL estado, Ricardo Aguilar Castillo, afirmó que el PRI es el único partido que tiene sus raíces en el movimiento fundacional que dio a los mexicanos, libertad, igualdad y soberanía....Esta misma tarde, habrá de encabezar la sesión del Consejo Político Estatal, a celebrarse a las 18 horas....LOS AJUSTES AL equipo del gobernador Enrique Peña, están siendo afinados por el jefe del Ejecutivo....De un momento a otro se darán a conocer....Y hasta la próxima “quemazón”.